
ERGEBNISPROTOKOLL INTEGRATIONSBEIRAT 
KIRCHRODE-BEMERODE-WÜLFERODE 08.09.2022 

PRÄSENZ 

TeilnehmerInnen: Frau Ehrlich, Herr Hellmann, Frau Jochem, Frau Klingenberg-Aoues, Frau 
Kosinski, Herr Rödel, Herr Rosenwinkel, Herr Rücker, Frau Stittgen, Frau Sur, Herr Wahl 
nicht teilgenommen: Frau Karahan, Herr Knappert, Frau Mohammadi, Frau Perullo, Frau 
Rajabi, Herr Wöhler 
Gäste: Frau Ates und eine Mitarbeiterin der Butze 22 

TAGESORDNUNG 

TOP 1) Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Herr Rödel begrüßt die Mitglieder des Integrationsbeirates und einen zwei Gäste. 

TOP 2) Projekte und Anträge 
Die Butze 22 hat einen Antrag „18 Jahre Butze 22“ über 4.459,20€ gestellt. Frau Ates stellt das 
Projekt vor.  
Der I-Beirat beschließt mit 10 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung eine 
Zuwendung in Höhe von 4.459,20€.  
Das Ergebnis wurde Fr. Ates in der Sitzung mitgeteilt. Eine Drucksache wird für die September-
Sitzung des Bezirksrates angestrebt. 

TOP 3) Anschaffung von Werbematerial 
Es wurde diskutiert, welche Artikel geeignet sein könnten. Ein Vorschlag sind Trinkflaschen, die 
mit Aufklebern versehen werden könnten. Dazu sollen sich bis zur nächsten Sitzung noch mal 
Gedanken gemacht werden. In der Novembersitzung soll ein Budget für Werbematerial 
festgelegt werden. 

TOP 4) Integrationspreis 
Dieses Jahr wird der Integrationspreis aufgrund von Terminengpässen nicht vergeben. Im 
Frühjahr 2023 soll die Vergabe stattfinden. Der Tagesordnungspunkt wird in der 
Novembersitzung erneut aufgerufen, da eine Notwendigkeit gesehen wird, den Betrag für die 
Beköstigung aufgrund der Preissteigerungen zu erhöhen.  

TOP 5) Verschiedenes 
Frau Jochem berichtet, dass das Habitat aufgelöst wurde und probiert wird, es 
wiederaufzubauen. Die Arbeit erfolgt ehrenamtlich, bisher gibt es wenig Strukturen. 
Erschwerend kommt hinzu, dass keine finanziellen Mittel vorhanden sind. Die Räumlichkeiten 
können weiter genutzt werden, eine Eigenreinigung wird erwartet. Dazu wird besprochen, dass 
die Arbeit des Habitates für die Integration sehr wichtig ist und daher ein Antrag auf Förderung 
gestellt werden kann.  
Frau Kosinski und Frau Jochem berichten von der Delegiertenkonferenz. 

Neuer Termin:   Donnerstag, 03.11.2022 um 18.30 Uhr in Präsenz im Rathaus Bemerode 

Folgetermine werden derzeit nicht abgesprochen, sondern erfolgen jeweils in den Sitzungen. 


